



GSG-NEWSLETTER-BAYERN

15. Januar 2025

Liebe GSG-Freunde,

zu allererst noch:

ich wünsche Euch ein gesundes, friedliches und gutes 2025!

Hoffentlich ist die erste Woche des neuen Jahres nicht repräsentativ für das was 2025 für uns bereithält. Für meinen Geschmack waren die „Neuigkeiten“ des designierten Präsidenten der USA zu Canada, Grönland und Panama starker Tobak. Was die Einmischung des reichsten Präsidentenberaters der Welt in den deutschen Wahlkampf angeht fehlen mir schlicht die Worte. Zum Glück gibt es die GSG, die uns auch für 2025 ein attraktives Wettspielprogramm bietet. Freut Euch mit mir auf attraktive Regionalspiele, interessante Länderspiele, spannende nationale Einzel- und Teammeisterschaften und, last but not least, Europameisterschaften in den verschiedenen Altersklassen.

Ein Rückblick auf das alte Jahr hat in einem Newsletter wenig verloren. Deshalb hier nur der Hinweis auf unser Mitgliedermagazin GSG-GOLF 02/2024, das auf über 100 Seiten das GSG-Geschehen im Jahr 2024 widerspiegelt. Dazu gehörten auch - dank der Mühen der veranstaltenden Gruppenkapitäne und Gruppenmitglieder - wieder sieben attraktive bayrische Regionalspiele. Mein Dank geht an alle die mitgeholfen haben diese Turniere zu gelungenen Veranstaltungen zu machen!

Bevor ich auf den Wettspielplan 2025 eingehe, hier noch diese Hinweise: unsere Geschäftsstelle steckt mitten in den Vorbereitungen damit wir künftig **PC Caddie** als Buchungsportal nutzen können. Aus diesem Grund und auch wegen anstehender Änderungen im Meldesystem für Länderspiele wird Jan Sippli erst Anfang Februar das **Länderspielbooklet** für 2025 vorstellen. Das bisherige „Ausschreibungsheft“, welches wir bislang als GSG-GOLF zu Saisonbeginn erhalten haben, wird nur noch digital erscheinen – nicht zuletzt aus Kostengründen.



Der aktuelle **Wettspielplan 2025** liegt bei. Auf folgende Veranstaltungen möchte ich besonders hinweisen:

Das „nationale Länderspiel“ **Bayern : Baden Württemberg** findet am **25. April** im **GC Reischenhof** statt. Damit sind unsere Freunde aus Baden Württemberg die Organisatoren. Je 16 Spieler treten wieder im Lochwettspielformat an und sicher sind auch wieder einige Gäste mit von der Partie.

Zur bayerischen **Saisoneröffnung** lädt Ewald Manz am **29. und 30. April** in den **GC Schloß Egmatting** zu einem Vierball/Bestball an Tag eins und einem Einzel an Tag zwei ein. Ewald hat bislang unser eintägiges Saisonabschlussturnier organisiert. Aus Termingründen ist ihm dies in 2025 nicht möglich. Nun organisiert er den bayerischen Saisonauftakt als zweitägiges Turnier, was rege Teilnahme verdient.

Der Termin für die „**Spargel Open**“ im **GC Bad Wiessee** ist der **13. Mai**. Der Termin überschneidet sich leider mit dem Regionalspiel im GC Solitude. Die Suche nach einem Alternativtermin scheitert an Ligaspieldates bzw. unseren Meisterschaften - schade.

Gastgeber für die **GSG Einzelmeisterschaften** am **19. und 20. Mai** ist auch in 2025 der **GC Krefeld**. Natürlich wünsche ich mir wieder rege bayerische Beteiligung genauso wie vordere Plätze im Ranking.

Ernst Maier und die GSG-Gruppe des **GC Wörthsee** laden am **02. und 03. Juni** zum **Bayern Cup**. Gespielt werden zwei Einzel in zwei Altersklassen. Dazu gibt es eine Mannschaftswertung an Tag eins und die traditionelle Schinkenverlosung. Mehr geht kaum.

In der Woche darauf freut sich am **08./09. Juli** Wulf Oertel auf rege Teilnahme an seinem Regionalspiel im **GC Schloß Elkofen**. Die verdient er, denn leider ist er (wie Ewald Manz im GC Schloß Egmatting) der einzige aktive GSGler des Clubs. Als Einzelkämpfer ein Turnier zu organisieren verdient besondere Anerkennung, am besten durch unsere Teilnahme.



Für unsere **Mannschaftsmeisterschaften (KEP)** vom **03. bis 05. August** gibt es mit dem **GC Weimarer Land** einen neuen, besonders attraktiven Austragungsort. Nachdem an diesen Tagen auch die Mitgliederversammlung und ein Galadiner stattfindet, ist der KEP besonders für unsere Neumitglieder eine prima Gelegenheit die GSG näher kennenzulernen.

Am **18. und 19. August** treffen wir uns im **Wittelsbacher GC** zum traditionellen Regionalspiel. Georg Wurzer und Werner Halbig werden sicher wieder dafür sorgen, dass wir zwei tolle Golftage im Wittelsbacher GC erleben.

Anfang September, genauer am **02. und 03.09.**, ist dann Toni Stahl mit seiner GSG-Gruppe im **GC Schloß Maxlrain** am Zug. Zusätzlich zur Vierball/Bestball- und Einzelwertung gibt es wieder eine Sonderwertung für die besten Par 3 Brutto- und Nettospiele - oder lassen sich die Maxlrainer eine andere Überraschung einfallen?

Fehlt noch der **bayerische Saisonabschluß**. Hier gibt es erhebliche Terminschwierigkeiten. Ich versuche eine Lösung zu finden und melde mich zeitnah.

Zum Schluß noch eine große Bitte: bemüht Euch rechtzeitig (also jetzt) unter euren Golffreunden geeignete GSG-Kandidaten zu finden und diese als Guest zu einem unserer Turniere einzuladen um die „GSG zu erleben“). Dies ist und bleibt die beste Alternative der Überalterung der GSG entgegenzuwirken.

Ich freue mich auf eine spannende Golfsaison 2025 mit Euch und verbleibe mit besten Wünschen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Klaus Buntebardt".

Klaus Buntebardt
GSG-Regionalkapitän-Bayern